

Fecha: 04-06-2025  
Medio: La Estrella de Valparaíso  
Supl. : La Estrella de Valparaíso  
Tipo: Noticia general  
Título: Compra de paltas en feria pone en aprietos a ministro Valenzuela

Pág. : 9  
Cm2: 193,7

Tiraje: 16.000  
Lectoría: 82.502  
Favorabilidad:  No Definida



EL MINISTRO DE AGRICULTURA HABLÓ AYER SOBRE LO SUCEDIDO.

## Compra de paltas en feria pone en aprietos a ministro Valenzuela

El ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela, evitó admitir que incurrió en un error, luego que fuera captado comprando paltas en una feria de Rancagua el fin de semana. El video se viralizó y en él una persona lo acusa de estar adquiriendo el producto a un "colero", que es como se conoce a los vendedores informales en este rubro.

La autoridad respondió con un "no sé" ayer al ser consultado si podía descartar que adquirió las paltas a un ambulante de la feria René Schneider, una de las más populares de la capital regional de O'Higgins. Luego, inquirido acerca de si asumía un posible error, retrucó: "¿Me está sugiriendo que yo dé certeza 100% de que cada vez que compre en la feria ten-

ga que hacer un trabajo de pedir la patente comercial? Seamos serios".

Ante la circulación del video, la directora de la rama de comercio de la Multigremial Nacional, Daissy Mondelo, afirmó que le parecía "inaceptable que una autoridad de Gobierno, y peor aún un ministro, promueva con sus actos el comercio informal". Valenzuela dijo que im-

pulsarán con el Ministerio de Economía una mesa con los feriantes y los municipios para que estos locales exhiban que tienen sus patentes municipales al día, "para dar más tranquilidad y evitar eventuales errores en comprar a personas que no tengan dicha autorización legal", algo que al menos en ese lugar, efectivamente, no es habitual. ☺